

## Los Premios Ercilla reconocen el trabajo sobre las tablas del actor argentino Héctor Alterio

Pedro San Juan

El actor argentino Héctor Alterio ha sido distinguido con el Premio Ercilla 2015 de Teatro a toda una Trayectoria Artística en el mundo del espectáculo. El galardonado, nacido hace 86 años en Buenos Aires, aunque su familia es de ascendencia italiana, ha sido reconocido por su dilatada labor profesional en el mundo del Arte Dramático. Sus primeros pasos sobre las tablas se remontan al año 1948, cuando debuta con la



Héctor Alterio durante una representación de *La sonrisa etrusca*, en 2011. Foto: David Ruano (Archivo CDT).

obra *Prohibido suicidarse en primavera*. En 1950 funda la compañía Nuevo Teatro, con la que estuvo a pleno rendimiento hasta 1968.

Pero su salto al cine fue lo que catapultó su popularidad. El nuevo Premio Ercilla ha participado en numerosas producciones tanto argentinas como españolas y, entre estas últimas, ha trabajado a las órdenes de algunos de los mejores realizadores como Pilar Miró (*El Crimen de Cuenca*), Jaime de Armiñán (*El nido*) o Gonzalo Suárez (*El detective y la muerte*). Desde 1975 vive en España y ha recibido el Goya de Honor en 2004 y el Cóndor de Plata en 2008 a su trayectoria artística. Sus hijos, Ernesto y Malena, también son actores. [...]